

ENGRAIS GRANULAIRE / GRANULAR FERTILIZER

Gypse - Organique - Poudre / Gypsum - Organic - Powder

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
Le matériel a été dynamité directement dans la carrière, ensuite broyé et tamisé pour obtenir la granulométrie voulue. En aucun temps, il y a eu de produit chimique utilisé dans le procédé et aucun produit synthétique n'a été mélangé au produit.	The material was dynamited directly into the quarry, then milled and sieved to obtain the desired particle size. At no time was any chemical used in the process and no synthetic product was mixed with the product.

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
Type de produit : Engrais granulaire Format : 1Kg ou 22,68Kg Densité : ~ 45-150 lb/ft ³ / 0,7 - 2,5 kg/m ³ pH : ~7	Product type: granular fertilizer Format: 1Kg or 22.68Kg Density: ~ 45-150 lb/ft ³ / 0,7 - 2,5 kg/m ³ pH: ~7

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Calcium (Ca) -----20% Soufre (S) -----18%	Calcium (Ca) -----20% Sulfur (S) -----18%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
Gypse entièrement naturel	All-natural gypsum

<i>TAUX D'APPLICATION</i>	<i>APPLICATION RATES</i>
Selon les besoins	As required

<i>MISE EN GARDE</i>	<i>PRECAUTIONS</i>
Nocif si avalé. Ne pas inhaler. L'engrais peut provoquer une irritation des yeux, du nez, de la gorge et de la peau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin si les symptômes surviennent.	Harmful if swallowed. Do not inhale. The fertilizer can cause eye, nose, throat and skin irritation. In case of contact with eyes, rinse with plenty of water and seek medical advice if symptoms develop.